

# Neuer Name bringt frischen Wind in den Verein

## Aus den Ehemaligen werden Freunde der Landwirtschaft Verden / Große Zustimmung

**LANDKREIS** ▪ Auf großes Interesse stieß die Jahreshauptversammlung des Vereins Ehemaliger Landwirtschaftsschüler und -schülerinnen im Landkreis Verden. Einer der wichtigsten Punkte auf der Tagesordnung war die Umbenennung des Traditionsvereins in „Verein Freunde der Landwirtschaft Verden“.

Ein weiterer Höhepunkt war die Ehrung für den erfolgreichen Abschluss der Meisterschule und das Erlangen des Meistergrades.

Der frisch gebackene Landwirtschaftsmeister Hajo Peper aus Fischerhude wurde von Kreislandwirt Jörn Ehlers geehrt.

Zahlreiche Vertreter aus Politik, Wirtschaft und den Verbänden verfolgten die Versammlung. Landrat Peter Bohlmann sprach von einem guten Verhältnis zwischen Landkreis und Landwirtschaft. Mit Blick auf die Situation der Branche in der öffentlichen Wahrnehmung lobte der Landrat den vertrauensvollen Umgang.

Um Verständnis warb er für die aktuell geltende Aufstallungspflicht für Geflügel zum Schutz vor der sich ausbreitenden Geflügelpest. Die rund 84 Kilometer, mit denen Wümme, Aller und Weser den Landkreis Verden durchziehen, seien eben besonders für Zugvögel attraktiv. „In den letzten Wochen sollen allein um die 12 000 Gänse die Fischerhuder Wümmeniederungen zum Rasten aufgesucht haben.“

Im vergangenen Jahr hat-

ten sich die Mitglieder für die Öffnung des Vereins und dessen Umbenennung ausgesprochen.

Damit gleichzeitig verbunden ist die aktuelle Jugendoffensive des Vereins. Frischen Wind und neue Ideen soll sie bringen. So verwundert es kaum, dass sich der Vortrag von Gastreferent Manuel Ermann von der Georg-August-Universität Göttingen mit der „Generation Facebook“ beschäftigte. In seiner Analyse ging er auf die Darstellung von Inhalten und deren Wirkung auf die Nutzer von Social-Media-Plattformen ein.

Mit dem einstimmigen Votum der Mitglieder für die Umbenennung des Vereins geht eine weitere Neuerung einher: Alle an Landwirtschaft Interessierten können sich hier engagieren. So sind in den vergangenen Monaten mehr als 30 neue Mitglieder dem Verein beigetreten.

Am Abend trafen sich alle zum Ball der Landwirtschaft wieder. Mehr als 700 Gäste konnten Vorsitzender Harm Heimsoth und seine Stellvertreterin Annelie Beutner in der Stadthalle Verden begrüßen.



Vorsitzender Harm Heimsoth, Kreislandwirt Jörn Ehlers, stellvertretende Vorsitzende Annelie Beutner und Geschäftsführer Christian Marquardt (v.l.) gratulieren Hajo Peper (Mitte).